



PAR COURRIEL

Baie-Comeau, le 30 aout 2023

**COUR
DU QUÉBEC**

L'honorable Sonia Bérubé
Juge coordonnatrice
Région Est-du-Québec

À tous nos partenaires
Région Est-du-Québec

Objet : Changements à la coordination de la Cour du Québec

À qui de droit,

Il me fait plaisir de vous informer qu'à compter du 1^{er} septembre 2023, l'Honorable Andrée St-Pierre, prend la relève à titre de coordonnatrice à la Cour du Québec pour la région de l'Est-du-Québec, secondée par son adjointe madame Sandra Bilodeau.

L'Honorable juge Vicky Lapierre agira quant à elle à titre de coordonnatrice adjointe avec le support de madame Josée Thibault. Ces dernières seront responsables de la chambre civile et de tout ce qui relève des juges de paix magistrats ainsi que de la cour itinérante.

La juge Kennedy et moi en profitons pour tous vous remercier de votre grande collaboration et de votre support au cours des dernières années.

Nous remercions particulièrement nos dévouées adjointes, mesdames Lisa Bélanger et Julie Dufour, pour leur travail accompli avec rigueur et professionnalisme.

Nous souhaitons bon succès aux juges St-Pierre et Lapierre et leur assurons notre entière collaboration.

Vous remerciant de votre attention, recevez mes sincères salutations.

Sonia Bérubé, J.C.Q.
Juge coordonnatrice
Région Est-du-Québec